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○日  時  平成２８年１０月１９日（水） 午後３時１７分～３時４５分

○場  所  櫛引庁舎・教育委員室
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学校教育課指導主幹    加 藤 弘 人   社会教育課長           本 間  明
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会議次第

１．開会

２．市民憲章唱和

３．会議録署名委員の指名

４．議事

日程第１ 議第２５号 第５９回（平成２８年度）高山樗牛賞及び高山樗牛奨励賞に

ついて

５．報告事項

（１） 第２２回ジャパンソフトバレーボール鶴岡フェスティバルの開催について

（２） 山形県総合美術展覧会鶴岡巡回展、山形県こども絵画展覧会について

（３） 田川地区高校再編シンポジウムについて

６．閉会
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開    会（午後３時１７分）

教育長 ただ今から１０月の定例教育委員会を開会する。最初に市民憲章唱和

を行う。

(中央公民館長が先唱し、市民憲章唱和)

教育長 会議録署名委員は、１番委員にお願いする。

本日の議事について、議第２５号は人事案件のため非公開とすること

にご異議ないか。

各委員 異議なし。

異議なしと認め、これより非公開とさせていただく。

≪議第２５号は非公開で審議し、高山樗牛賞を万里小路譲氏に、高山

樗牛奨励賞の小学校児童及び中学校生徒の部については、黄金小学校５

年の菅原向陽さん、櫛引西小学校５年の鈴木菜生さん、飛島小・中学校

中学１年の澁谷新さんに授与することが決定された。≫

教育長 次に、報告事項に入る。最初にスポーツ課より説明をお願いする。

スポーツ課長 スポーツ課から２点申し上げる。最初に封筒の方であるが、スポーツ強化

後援会賛助会費のお願いである。一口３，０００円となっており、ご協力の

程、宜しくお願いする。２点目は、来月５日、６日の第２２回ジャパンソフ

トバレーボール鶴岡フェスティバルの開催についてである。チラシの裏面を

見ていただくと要項があるが、今年度は、日本全国から６５チームが参加し

てソフトバレーボールの大会が開催されるので、ぜひご覧いただきたい。

教育長 この件について、何か質問あるか。では次に、社会教育課より説明をお

願いする。

社会教育課文

化主幹

鶴岡アートフォーラムでは、今年も山形県総合美術展覧会鶴岡巡回展並

びに山形県こども絵画展覧会を開催する。山形県総合美術展覧会は、県内最

大規模の美術公募展で、県内で活動する作家の創作発表の場として、地域の

芸術文化活動への参加意欲の高揚に大きな役割を果たしてきた。９月に山形

美術館で開催後、県内９市町を巡回し、鶴岡が最終会場となっている。鶴岡

巡回展では、日本画、洋画、彫刻、工芸の４部門で入賞、入選した庄内地方

の作家の作品を中心に１６３点の作品を展示する。また、山形県こども絵画

展覧会の入賞、入選作品１９１点も合わせて展示する。会期は、１１月１６

日水曜日から２１日月曜日までの６日間、開場時間、観覧料はチラシのとお

りとなっている。ぜひこの機会にご来場いただきたい。

教育長 この件について、何か質問あるか。他に報告事項はあるか。

学校教育課長 昨年９月中旬に開催した田川地区高校再編シンポジウムについて、今年度

も開催を計画している。期日は１２月１３日火曜日の１９時から１時間半程
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で、にこふるを会場に現在内容について調整中である。今年度は、２回目と

いうことで、高校改革推進室、今年度から開設された東桜学館中学校・高等

学校、教育委員視察で訪問予定の古川黎明中学校・高等学校からパネラーを

お呼びし、シンポジウムを開催する予定である。内容は、初年度である東桜

学館の実践例や、１２年程中高一貫校としての実績があり本市に合った理系

である古川黎明の実践例を伺うもので、それぞれの特徴を活かした中高一貫

教育をなされているということで、お招きする準備を進めている。正式には

１１月の定例教委の折に実施要項等のご案内を差し上げるので、ぜひご参加

いただきたい。

教育長 この件について、何か質問あるか。

１番委員 要項についてであるが、昨年の場合、小学校の保護者に連絡が届いて

いなかったり、途中で止まっていたところがあったりしたと聞いている。

また、実際に集まったのは、身内の方だけという形になった気がする。

せっかく開催するのであれば、広く周知して、特に反対の方とか、疑問

を持っている方達が来て、質問をして、いろいろなご意見をいただける

ような会にしていただきたいと思う。

学校教育課長 昨年度は市の広報等で周知したが、保護者の方には、紙の案内が渡る

ようにすることが基本だと思う。いろいろな意見を頂戴するのが重要だ

と考えるので、いろいろな立場の方、いろいろな考えの方が集い、より

良い方向性が導き出される場になればと考えている。

教育長 他に報告事項はないか。ないようなので、これをもって１０月の定例

教育委員会を終了とする。

閉  会  (午後３時４５分)

鶴岡市教育委員会会議規則第１６条の規定によりここに署名する。

鶴岡市教育委員会教育長

鶴岡市教育委員会委員


